

Schulentwicklungsplanung, Neubau am Schulzentrum-Süd:

Der Punkt, wo der Neubau erstellt werden soll, ist immer noch offen. Deshalb meine Frage, ob es schon einen neuen Stand zum Thema „Grundstück“, bzw. wo gebaut werden soll, bzw. gebaut werden darf, gibt?

Sicherlich gibt es derzeit noch Punkte, die ebenfalls noch geklärt werden müssen. Aber um eine europaweite Ausschreibung starten zu können, benötigen die Planer schon die genauen Daten des zukünftigen Baugrundstückes. Ohne das konkrete „Baufenster“ mit allen dazugehörigen Daten ist eine Planung nicht möglich.

Norderstedt, den 05.10.2016

Thomas Thedens
Glashütter Damm 188 A
22851 Norderstedt

